



Editorial

Sebastián M. Santillán y colegas de los Servicios de Kinesiología y de Medicina Familiar y Comunitaria brindan una versión en español de la escala de movilidad funcional DEMMI en adultos mayores hospitalizados para estimar el grado de acompañamiento que requerirán al ser dados de alta.

Tomás Barrera y colaboradores del Laboratorio de Estadística Aplicada a las Ciencias de la Salud (LEACS) de la Facultad de Medicina de la UBA evalúan el puntaje y la autopercepción del efecto de haberse desempeñado como ayudante de cátedra en el pregrado, sobre su desempeño en el examen de residencias médicas municipales.

La atrofia muscular espinal es la primera causa de origen genético de muerte en la infancia. Afecta las neuronas motoras espinales y bulbares causando atrofia muscular. Javier Antonio Muntadas Rausei, del Servicio de Neurología Infantil, revisa la experiencia publicada y la oportunidad de intervenir de manera temprana.

Fabián Pitoia, Jefe de la Sección Tiroides de la División Endocrinología del Hospital de Clínicas de Buenos Aires, responde a las preguntas: ¿Qué es la vigilancia activa en patología tumoral maligna tiroidea?, ¿cuáles son las barreras para implementarla ampliamente en la Argentina?

María Florencia Grande Ratti, del Área de Investigación en Medicina Interna, y Daniel Roberto Luna, del Departamento de Informática en Salud, comentan su reciente artículo “Emergency Department Visits and Hospital Readmissions in an Argentine Health System”, publicado en *International Journal of Medical Informatics*.

Augusto Ferraris, del Servicio de Clínica Médica, comenta su artículo “Antipsychotic Use and Bloodstream Infections among Adult Patients with Chronic Obstructive Pulmonary Disease: A Cohort Study”, publicado este año en *The Journal of Clinical Psychiatry*.

El sueño de buena calidad es fundamental en la prevención y el tratamiento de diversas enfermedades. Agustín González Cardozo, Vanesa Antonella Vera y Stella Maris Valiensi, de la Sección Medicina del Sueño del Servicio de Neurología, revisan la importancia del sueño en la inmunidad.

La pandemia obligó a la implementación acelerada de la Telemedicina como medio para pasar de la presencialidad a la virtualidad. Cintia L. Giménez y colaboradores del Departamento de Informática en Salud, analizan el proceso de adaptación y transformación digital que permitió asegurar la continuidad asistencial en nuestra institución.

Mariana L. Pedace y colaboradores del Servicio de Psiquiatría, Reumatología Pediátrica, Clínica de Mielomeningocele. Servicio de Clínica Pediátrica, Salud Mental Pediátrica, Equipo de Arte en Salud, Departamento de Responsabilidad Social, Departamento de Grado y Departamento de Posgrado del Instituto Universitario, desarrollaron un proyecto bajo el modelo de la Medicina Narrativa que permitió a profesionales narrar su experiencia durante la pandemia.

Dr. José Alfie
Director de la Revista